

Si les rencontres du handicap se déroulaient sur 2 jours, les APA (activités physiques adaptées) n'étaient présentes que le samedi (Cf programme). Cette journée devait se dérouler sur les allées de Béziers (c'est un lieu de passage dans le centre ville), mais la pluie en a décidée autrement. Toujours dans le centre ville mais à l'abri dans l'espace Chapate différents stands étaient proposés.

L'objectif de cette manifestation était de faire participer des personnes valides avec des personnes handicapées grâce à différentes APA. Ainsi, le public pouvait jouer au basket fauteuil, au tennis de table ou au badminton en fauteuil, un mini stade d'athlétisme était aussi présent. **Les enfants** se sont très bien intégrés avec les personnes déficientes et **n'ont pas hésité à se mettre en situation de handicap.**

Le « mobil hand » de l'école d'architecture de Montpellier a permis au public de **prendre conscience des difficultés à se déplacer** pour les personnes aveugles ou en fauteuil, en réalisant un parcours reflétant les **situations de la vie quotidienne.** Des professionnels de l'appareillage et quelques associations étaient aussi présents afin de mieux expliquer les situations de handicap.

Enfin, notons le succès des chanteurs qui ont animés cette journée avec les **chansons signées (en langage des signes)** et la prestation de la troupe **l'Hérault camboles.**

Le principe de rencontre nous a semblé très intéressant afin de dépasser « le regard sur le handicap » et l'organisation de la manifestation répondait entièrement à cet objectif. Etant aux premières loges des échanges entre les personnes valides et les personnes handicapées sur les stands sportifs nous pensons réellement que **le terme de « rencontres » prenait tout son sens.** Le bémol que l'on peut néanmoins apporté concerne le type de personnes handicapées présentes : essentiellement des blessés médullaires. L'alerte de météo France a en effet incité beaucoup de personnes qui devaient participer à rester chez elles.

Cette journée est pour nous un très bon exemple d'organisation, **félicitations aux organisateurs !** Nous espérons que ce concept s'exporte dans d'autres villes afin de faire connaître notre discipline et de **favoriser l'évolution du regard sur le handicap...**

Le programme de la journée : [recto](#) - [verso](#)